

Le Mérite et l'or pour les Florence, mère et fils

A l'occasion d'une cérémonie qui s'est déroulée samedi 10 juin à la mairie de Kaysersberg Vignoble, Suzanne Florence et son fils, Bernard, ont été distingués par la députée Brigitte Klinkert : de la médaille de l'ordre national du Mérite pour elle ; de la médaille d'or de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif pour lui.

C'est à double titre que Suzanne Florence, habitante d'Ammerschwahr, a choisi la salle des mariages de l'hôtel de ville de Kaysersberg : elle est née en 1929 dans cette ville et, en 1950, il y a 73 ans, elle a épousé Martin Florence dans cette même salle. Parents de quatre enfants, le couple était fortement impliqué dans la vie associative, le monde combattant et les actions sociales.

Couturière et investie dans de nombreuses causes

En parallèle de son métier de couturière (qu'elle a retrouvé en 2020 pour confectionner force masques et blouses), Suzanne Florence a pratiqué le tir en compétitions régionales, et a remporté de nombreux titres et coupes. Dans les années 1980, elle a participé à la création du club de natation de Kaysersberg, animé les entraînements du club, et a été juge de touche lors de compétitions régionales - dont celles auxquelles a participé Roxana Maracineanu, future championne olympique et ministre des Sports.

Suzanne Florence a aussi été très engagée au service des enfants handicapés au sein de l'association bénévole d'enfants lésés cérébraux (Abel). Enfin, après le décès de son mari, en 2007, elle a accepté la présidence de la section locale des officiers de réserve (SOR) et a également été trésorière du Souvenir Français de Kaysersberg.

Aussi, comme l'a souligné la maire Martine Schwartz, « Suzanne Florence est d'une fidélité absolue à toutes les cérémonies commémoratives ».

« Un parcours qui appelle le respect »

Sous les applaudissements de la famille, d'amis, des élus et des membres de sociétés patriotiques, Brigitte Klinkert lui a épinglé la médaille de l'ordre national du Mérite, saluant un « parcours qui appelle le respect », toutes les missions ayant été accomplies « avec humanité, engagement et une infatigable volonté de faire et d'agir ».

De mère en fils

En 2021, son fils, Bernard Florence, avait été distingué par la médaille d'or de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif par Roxana Maracineanu, alors ministre des Sports. « Très certainement inspiré par l'exemple parental et maternel », Bernard Florence a été un ardent défenseur et promoteur du sport, surtout en entreprise.

En plus d'être vice-président puis président de l'AS Lilly, il a occupé différents postes au sein d'instances du sport en entreprise. Son engagement, tant associatif qu'au service des autres, il le vit encore au sein de l'association des SOR de Kaysersberg et de l'association Egee (Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise).



« Cette médaille d'or marque la reconnaissance par la République de tous vos engagements », lui a dit la députée en lui remettant l'insigne.



Suzanne Florence et son fils, Bernard, tous deux fraîchement médaillés. Photo DNA /Yvan HOBEL